

Mein Fotobuch von Saal Digital - Und warum Fotoalben so wichtig sind

[Enthält Werbung] Es liegt wieder ein großes Projekt vor mir: An Weihnachten werde ich mehrere Fotoalben erstellen, in die ich meine schönsten Reise-Highlights seit 2015 einkleben möchte. Ich finde Fotoalben unheimlich wichtig, weil sie Bestand haben. Kein Mensch schaut sich seine 20.000 Fotos auf dem Laptop oder 5.000 Fotos auf dem Handy alle noch einmal an. Ein Fotoalbum ist jedoch eine bleibende Erinnerung, die man sich gerne einmal im Jahr in Ruhe anschaut und in Erinnerungen schwelgen kann. Natürlich kann man Fotoalben auch in Auftrag geben: Nach vielen Versuchen haben sich für mich die Fotoalben von Saal Digital als am hochwertigsten herauskristallisiert.



Das Fotobuch wurde mir von Saal Digital kostenfrei zur Verfügung gestellt.
Das hat keinen Einfluss auf meine Meinung.